
...wird es ein gutes Blütenjahr ?

Beitrag von „Förster“ vom 28. April 2011, 20:58

Hallo !

Unter welchen bedingungen bringt Ihr eure Epis zur Blüte ?
Denke fürs Gewächshaus ist es nachts noch zu kalt....
Südfenster mögen meine nicht,obwohl die Sonne garnicht so lange rein scheint. Sie 
verbrennen 
Wie häufig gibt es gedüngtes Wasser ?
Wie wird im Winter kultiviert ?

Gruß
Jörg

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/870-wird-es-ein-gutes-
bl%C3%BCtenjahr/&postID=8416#post8416
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